



Bergandacht auf der Mailalm am Wendelstein

Beitrag

Zum zweiten Mal fand am Sonntag eine Bergandacht, organisiert vom Kath. Landvolk Rechtmehring auf der Mailalm (in der Nähe der Mittelstation Wendelstein) statt. Trotz zweifelhaften Wetters machten sich viele auf den Weg dorthin.

Jeder konnte seine Anreise über Bergbahn oder zu Fuß selbst gestalten.

Die Andacht wurde von Johannes Seibold, Diözesanseelsorger der KLB, gestaltet. Musikalisch umrahmt wurde sie von den Lechner Mädels aus Rechtmehring mit ihren Blasinstrumenten und Johannes Seibold selbst mit seiner Gitarre. Thema war der Baum der Religionen – Baum des Friedens. Verschiedene Texte wiesen auf den Dialog des Friedens hin. Nach der Andacht gab es bei der Sennerin Regina Neuwieser noch Kaffee und Kuchen, so dass der Nachmittag gemütlich ausklang. Auch der Regen hatte immer wieder ein Einsehen.

Bericht und Fotos: www.wasserburger-stimme.de / Empl Christine





25. MAXRAINER OLDIE FEELING
SÜDDEUTSCHLANDS GRÖSSTES
OLDTIMER-TREFFEN

>> weitere Informationen



FRONLEICHNAM
30.5.24



Kategorie



1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Wendelstein